
Témoignage d’une personne en combat spirituel 
ayant fait un séjour au Prieuré Saint Jean de Pellevoisin 

 
 
Si je recommande le Sanctuaire de Pellevoisin suite aux nombreuses grâces reçues sur place dans le cadre de mon combat 
spirituel, je conseille néanmoins de rester vigilant quant à la Communauté présente en ce lieu. 
 
Je tiens à préciser que je n’avais aucun a priori sur cette dernière en dépit des nombreux témoignages accablants et des 
scandales dont elle a été l’objet ces dernières années. 
Mais, alors que je faisais relire une partie de mon manuscrit au prêtre qui m’a encadré dans ma démarche, ce dernier m’a 
interpellé sur la toxicité de ses membres. N’ayant encore à cet instant, rien à reprocher aux membres rencontrés sur place, je 
lui fis donc part de ces constatations empreintes de neutralité ; je n’encourageais pas, sans pour autant condamner. 
 
Il s’avère que le Seigneur a voulu que lumière soit faite pour moi car dans la même semaine, une opportunité s’est présentée 
afin que j’intègre cette Communauté quelques jours dans le cadre d’un week-end de découverte. Là encore, j’avais prévu de 
faire tout autre chose et alors que je tentais de me soustraire à cette proposition, l’insistance affichée me fit très vite 
comprendre qu’il s’agissait en réalité d’un appel du Seigneur. Qui plus est, je n’avais plus aucune raison de tergiverser 
puisque mes projets initiaux s’étaient très vite vus balayés… Le Seigneur sait être très convaincant quand il le faut. J’allai 
donc à ce rassemblement à reculons, non par préjugé mais simplement encore sous le choc de voir mes beaux projets 
personnels avortés. 
 
La première chose qui me frappa au sein de cette Communauté, c’est le caractère quelque peu familier des rapports entre 
ceux qui portent l’habit et ceux qui viennent de l’extérieur, incluant une dimension tactile assez surprenante. Si l’Homme de 
Dieu (ou tout du moins celui qui dit le représenter dans ce cas) doit demeurer proche de nous, pauvres fidèles, il reste l’image 
du Christ et ne peut donc se permettre certaines libertés de comportement attribuées aux gens du monde. 
D’ailleurs, à l’issue de ce séjour, je n’ai pu définir les deux communautés présentes en ce lieu pour l’événement que par les 
termes : orgueil et mondanités. 
 
Deux caractéristiques dont il faut vous éloigner si vous avez à vivre un combat spirituel. 
L’orgueil est le péché qui nous conduit à toutes formes de souillures de l’âme et du corps. Et qui dit mondanités, dit esprit du 
monde avec tout ce qui s’y rattache. Une Communauté qui est dominée dans son fonctionnement et dans l’attitude de ses 
membres par ces deux caractéristiques ne vous élèvera en aucune façon vers la Sainteté. Et les esprits faibles ou affaiblis par 
l’épreuve pourront vite sombrer dans la confusion parmi des individus qui ont appris à faire usage de la Parole de Dieu en vue 
de manipuler l’ignorant. 
 
Pour ce qui est de la Parole de Dieu, nous avons eu un « enseignement » d’une petite heure sur l’Évangile où l’on a pu nous 
transmettre que nous ressusciterons tous de chair si nous restons fidèles au Seigneur. J’ignore quelle formation théologique 
est reçue concrètement par ces membres, et je vous avouerais que j’aime autant ne pas le savoir, mais pour avoir lu la Bible 
dans son ensemble sans avoir reçu, il est vrai, de formation particulière, je ne me souviens pas avoir lu pareille chose. 
Néanmoins, ce type d’interprétation somme toute cavalière de la Sainte Bible s’expliqua plus tard au cours du repas par de 
nouvelles révélations d’autres membres de la Communauté. 
 
Le prêtre, tout d’abord, relata un incident au cours duquel sa paroisse avait été cambriolée. Au cours de cet événement qui se 
déroulait dans un pays où règne la pauvreté, les malfaiteurs avaient assisté à la Sainte Messe religieusement avant de les 
dépouiller. Puis, avant de quitter les lieux, ils avaient demandé à ce dit prêtre de les porter dans ses prières. Croyez le ou non, 
mais ce prêtre en des termes quelque peu châtiés méprisait purement et simplement cette requête, réclamant vengeance en 
plein repas… Repas ma foi, bien arrosé après un apéritif également alcoolisé. 
 
Je ne dis pas là qu’il faille dépouiller nos Saints Prêtres si nous vivons dans la pauvreté… NON. 
 
Je vais vous faire part d’une histoire similaire ayant eu lieu sur le même continent dominé par la pauvreté mais qui là, m’a été 
relatée par un Saint Homme de Dieu, qui n’a évidemment aucun lien avec cette Communauté. Cet Homme de Dieu, en pleine 
rue, s’était fait voler sa voiture. Les malfaiteurs l’avaient contraint à descendre calmement, avant de se mettre au volant et de 
partir dans la plus grande sérénité. Seulement, il avait eu le temps de leur dire : « je prierai pour vous » les laissant s’en aller 
sans riposter. J’ai pu passer plusieurs jours avec cet Homme de Dieu, qui est plein de Sagesse, je puis donc affirmer qu’il leur 
avait dit ces mots, d’un cœur sincère. 
 
Eh bien, croyez-le ou non, pris de remords, les malfaiteurs sont revenus lui ramener sa voiture à son église le soir même et se 
sont convertis. Ils ne sont pas devenus des saints du jour au lendemain évidemment, mais ils se sont convertis et sont 



désormais assidus à la Sainte Messe, fermement décidés à reprendre leur vie en main. Un Saint Homme de Dieu peut 
changer la vie de celui qu’on pensait perdu, tout comme un mauvais serviteur peut conduire très rapidement à la perte de 
beaucoup d’âmes en mettant la Parole de Dieu au service de ses propres passions. 
 
Pour revenir à cette Communauté, on peut s’interroger sur la nature de leur engagement vis-à-vis de notre Seigneur quand 
leurs membres estiment recevoir TROP d’enseignements de la Parole de Dieu au cours de leur formation. Qui plus est, moi 
qui jeûne de temps à autre, cela les aura scandalisés que je saute simplement un repas alors que de moi-même je n’aurais 
pas mangé de la journée. D’ailleurs, selon eux, si je souhaitais me soustraire à un repas c’était forcément pour réguler mon 
poids et nullement par fidélité spirituelle. 
 
J’avais pu lire des témoignages sur cette Communauté où l’on avait recensé bon nombre de dépressions internes et dans 
certains cas, des tentatives d’intimidation pour qui voudrait témoigner de leurs mauvais penchants. Je peux dire désormais 
selon mon expérience de vie parmi eux pendant ces quelques jours que j’y crois. 
 
Ces individus vous imposent une étiquette que vous devez accepter, qu’elle corresponde à votre vraie nature ou non. Ils iront 
même jusqu’à tomber dans une forme de perversion, détournant des questions pour vous conduire à répondre selon l’image 
qu’ils ont de vous. Un esprit faible sera très vite manipulé d’autant s’il ne connaît pas la Parole de Dieu qui sera utilisée pour 
vous conduire à obéir sans broncher, les yeux fermés par amour… pour Dieu lui-même… Je dois vous avouer qu’au moment 
où j’écris ces quelques lignes, je suis encore sous le coup de toutes les ruses mises en place par ces esprits pervers, et 
j’espère vraiment que cette Communauté sera très vite dissolue pour le bien du plus grand nombre. 
 
Si vous me lisez et que vous êtes lié de près ou de loin à cette Communauté, rompez tout engagement avec eux pour votre 
salut. 
 
* Une Communauté qui vous demande de garder le secret vis-à-vis de votre famille sur certains aspects vécus au sein du 
groupe, mais qui n’a en revanche aucun scrupule à vous encourager à solliciter vos proches pour leur réclamer de l’argent 
qu’il faut leur reverser, est très clairement à la dérive. 
 
* Une Communauté qui fait intrusion dans votre vie privée par des moyens détournés pour vous manipuler sans vous en 
informer ouvertement transgresse les commandements de notre Seigneur. 
 
* Une Communauté qui tente de justifier son manque de Sainteté par son humanité et qui confond humilité et mal-être pourra 
spirituellement vous mettre en grand danger si vous êtes faible dans votre foi ou si vous êtes nouvellement converti. 
 
* Enfin, une Communauté qui méprise la nature même de la femme et qui forme ses membres masculins à assurer une forme 
de domination, quitte à laisser planer le mystère sur leurs absences personnelles, ne transmet aucunement les valeurs de 
notre Seigneur, quelle que soit la Parole de Dieu utilisée pour vous convaincre du contraire. 
 
Si vous vous êtes déjà engagé au sein de cette Communauté, il n’est pas trop tard pour en sortir car Dieu ne fait jamais de 
nous des prisonniers. Nous sommes tous appelés à servir le Seigneur, chacun à la mesure de nos forces. Nous pouvons 
nous tromper. Partir ne sera pas une trahison vis-à-vis de Dieu dans ce cas, en revanche, le « servir » dans une duplicité 
affichée pourra vous fermer la porte du Royaume Éternel, qui ne consistera pas à ressusciter par la chair mais par l’Esprit. Ce 
n’est pas l’habit qui fera de vous des êtres spirituels mais les œuvres que vous accomplirez. Et il n’est nullement nécessaire 
de revêtir un habit pour accomplir des œuvres qui plaisent à Dieu et qui pourront nous ouvrir la voie à la Vie Éternelle. 
 
Et ne vous laissez pas éblouir par les marionnettes d’apparat qui sont utilisées comme appât en raison de leur statut social et 
des contributions matérielles dont elles gratifient la Communauté en échange d’un brin de prestige. Elles ignorent dans la 
plupart des cas la Parole de Dieu. 


